
Concepción del Hombre

En el transcurso de la historia las distintas interpretaciones sobre la realidad y el propio ser humano han dado lugar a cosmovisiones y antropologías diversas. Uno de los centros de interés del pensamiento humano a lo largo de la historia ha girado en torno a lo que es el ser humano.

01

Edad Antigua

El pensamiento en esta época era una mirada reflexiva del hombre sobre sí mismos, la búsqueda de la verdad y la vida según las normas morales que dictava la razón.



02

Edad Media

En esta época al hombre se le interpreta por su relación con Dios, visto como un ser creado por Dios a su imagen y semejanza. El hombre es considerado un compuesto de cuerpo y alma, donde la vida eterna se consigue a través de la virtud y obedecer los mandamientos de Dios.



03

Edad Moderna

El ser humano se presenta como un agregado de dos realidades distintas e incommunicables. Por un lado la razón, la conciencia pensante y por otro el mundo corporal extenso y por esto se niega la unidad substancial entre cuerpo y alma.

